

ДОГОВОР № 451002888
на оказание аудиторских услуг

CONTRACT № 451002888
for providing the audit services

г. Ташкент

25 . 08 .2022 г.

Tashkent

25 . 08 .2022

Аудиторская организация «NAZORAT-AUDIT» ООО, именуемая в дальнейшем «ИСПОЛНИТЕЛЬ», в лице Генерального директора Назарова Б.Н., действующего на основании Устава, с одной стороны, и АО «УзАвто Моторс Пауэртрэйн», именуемое в дальнейшем «ЗАКАЗЧИК», в лице Управляющего Директора, Гулямова С.М., действующего на основании генеральной доверенности №49/1 от 26.08.2021г., заключили настоящий договор о нижеследующем:

Auditor organization "NAZORAT-AUDIT" LLC on the one hand hereinafter called the "Performer", represented by Nazarov B.N, General Director, acting on the basis of Charter and JSC "UzAuto Motors Powertrain" on the other hand hereinafter called the "Customer", as represented by Managing Director, Gulyamov S.M., acting on the basis of power of attorney №49/1 dated 26.08.2021, have made this Contract about the following:

1. Предмет договора

1.1. ИСПОЛНИТЕЛЬ предоставляет услуги по проведению аудиторской проверки финансовой отчетности ЗАКАЗЧИКА за 2022 год, составленной в соответствии с национальными стандартами бухгалтерского учета (НСБУ). В соответствии с международными стандартами аудита (МСА) аудиторская проверка заключается в оценке достоверности финансовой отчетности и иной финансовой информации во всех существенных аспектах, а также соответствия порядка ведения бухгалтерского учета законодательству РУз.

1. Subject of the Contract

1.1. The Performer carries out for the Customer the services of auditing the Financial statements of the Customer for 2022 prepared in line with the National accounting standards. According to the International standards on auditing (ISA) the audit is valuation of reliability and adequacy of financial statements and other supporting financial information in all material respects, as well as compliance of accounting system to the accounting legislation of Uzbekistan.

1.2. Объем выполняемых работ определяется ИСПОЛНИТЕЛЕМ в соответствии с Законом Республики Узбекистан «Об аудиторской деятельности» и национальными стандартами аудита.

1.2. The scope of work is defined by the Performer in accordance with Uzbek Law "About audit activity" and National standards on auditing.

1.3. Проверяемый период:
с 1 января 2022 г. по 31 декабря 2022г;

1.3. Period of financial statements audit:
from 1 January 2022 to 31 December 2022

1.4. Проверка осуществляется в два этапа.

1.4. The audit will be organized in two stages.

1.4.1. На первом этапе осуществляется промежуточная аудиторская проверка финансово-хозяйственных операций за 9 месяцев 2022 года, по результатам которой ИСПОЛНИТЕЛЬ составляет и представляет руководству ЗАКАЗЧИКА письмо с замечаниями по результатам проверки и рекомендации по их устранению. По факту выполнения услуг по

1.4.1. At the first stage, by the Performer will be carried out an interim audit of financial statements of the Customer for 9 months 2022, as result of this stage the Performer will present to The Customer a Letter that contents the identified critical points and recommendation on their elimination. After completion of the first stage services, Parties sign act of completion.

первому этапу, Стороны подписывают акт выполненных работ.

1.4.2. На втором этапе осуществляется проверка выполнения рекомендаций по результатам промежуточного аудита за 9 месяцев 2022 года, проверка правильности отражения финансово-хозяйственных операций за 4-й квартал 2022 года и аудит финансовой отчетности ЗАКАЗЧИКА за 2022 год, по итогам которого представляется аудиторское Заключение и Отчет, подготовленные в соответствии со статьей 18 Закона Республики Узбекистан «Об аудиторской деятельности» и с НСАД РУз №70. Дата предоставления аудиторского заключения и отчета при соблюдении всех условий Договора - 04 февраля 2023 года. По факту выполнения аудиторских услуг, подтвержденному СТОРОНАМИ подписанием Акта выполненных услуг, ИСПОЛНИТЕЛЬ выставляет ЗАКАЗЧИКУ Счет-фактуру на общую стоимость услуг.

1.4.3. Аудиторский Заключение и Отчет будут предоставлены на английском и русском языках в 2-х экземплярах.

1.5. Срок выполнения аудита:

1 этап:

с 11 октября 2022 по 26 ноября 2022 года;

2 этап:

с 03 января 2023 по 04 февраля 2023 года.

1.6. Информация, касающаяся деятельности ЗАКАЗЧИКА и ставшая известной ИСПОЛНИТЕЛЮ в связи с исполнением обязательств по настоящему договору, является конфиденциальной и не подлежит разглашению.

1.7. Аудит будет проведен в соответствии с Международными стандартами аудиторской деятельности (МСА). Согласно этим стандартам аудит должен быть спланирован и проведен таким образом, чтобы получить достаточную уверенность в том, что финансовая отчетность не содержит существенных искажений. Данные стандарты предусматривают планирование и достижение понимания структуры внутреннего контроля, в том числе системы процедур контроля, системы бухгалтерского учета и процедур контроля, установленных руководством «ЗАКАЗЧИКА». На основании достигнутого таким образом понимания «ИСПОЛНИТЕЛЬ»

1.4.2. At the second stage will be carried out the audit of fulfilment interim recommendations for 9 months of 2022, inspection of performance of the financial transactions for the 4th quarter 2022 and the audit of the financial statements of the Customer for 2022. After completion of this stage, by the Performer will be issued the final Audit Opinion and Audit Report in accordance with article 18 of the Law of the Republic of Uzbekistan "About auditor activity" and National standard on auditing #70. The date of granting an Audit Opinion and Audit Report, at observance of all terms of the contract – February 04, 2023. After completion of audit services, confirmed by signing the Act of completion by the Parties, the Performer presents to the Customer an Invoice for total cost of services.

1.4.3 Final Audit Opinion and Audit Report will be presented in both English and Russian languages, in two copies.

1.5. Terms of the audit are:

Stage 1:

from 11st October 2022 to 26th November 2022.

Stage 2:

from 3rd January 2023 to 4th February 2023.

1.6. Any information concerning the Customer's activity obtained from the Customer by the Performer under this Contract is confidential and cannot be disclosed.

1.7 Audit will be carried out in accordance with the International standards of audit activity (ISA). According to these standards audit must be planned and carried out so that to receive sufficient confidence that the financial statements do not contain essential distortions. These standards provide planning and achievement of understanding of structure of internal control, including the system of procedures of control, system of accounting and procedures of control established by the guide of "CUSTOMER". On the basis of the understanding reached thus "PERFORMER" will define the audit procedures providing sufficient, but not absolute probability of identification of the distortions which

определит процедуры аудита, обеспечивающие достаточную, но не абсолютную вероятность выявления искажений, являющихся существенными для финансовой отчетности.

2. Стоимость работ, порядок расчетов

2.1. Стоимость услуг по настоящему договору составляет 59 000 000 (пятьдесят девять миллионов) сум с учетом НДС.

2.2. Стоимость услуг/работ выплачивается ЗАКАЗЧИКОМ в следующем порядке:

100% постоплата стоимости услуг/работ оплачивается Исполнителю в течение 10 (десять) банковских дней после получения результата выполненных работ/оказанных услуг, на основании предоставленного ИСПОЛНИТЕЛЕМ подписанного обеими Сторонами Акта выполненных работ/услуг надлежащим образом и счета-фактуры. Акт оказанных выполненных работ/услуг будет подписан Заказчиком только при условии достижения положительного результата работ/услуг. Оплата за выполненные работы/оказанные услуги по частям разрешается.

3. Права сторон

3.1. Заказчик имеет право получать у Исполнителя исчерпывающую информацию о требованиях законодательства, касающихся проведения аудита, правах и обязанностях сторон, требовать от Исполнителя предоставления нормативных актов, на которых основаны замечания и выводы аудитора.

3.2. ИСПОЛНИТЕЛЬ имеет право:

- самостоятельно организовывать свою работу и руководить ею, определять формы и методы аудиторской проверки, очередность отдельных операций;
- привлекать в установленном порядке к участию в проведении аудиторской проверки аудиторов и специалистов, состоящих в штате аудиторской организации;
- при необходимости и по согласованию с ЗАКАЗЧИКОМ по договорам гражданско-правового характера специалистов в областях, не связанных с аудитом.

4. Обязанности сторон

4.1. ЗАКАЗЧИК для выполнения работ по настоящему Договору обязан обеспечить следующие условия:

are essential to financial statements.

2. Cost of the services and payments

2.1. The cost of services under this contract is 59 000 000 (fifty-nine million) sums with VAT.

2.2 The services/works value shall be payable by the CUSTOMER as follows:

100% postpayment for the services/works value shall be paid to Executor within 10 (ten) banking days following receipt of results of services/works according to the Act of acceptance of properly fulfilled works/services signed by both Parties and invoice provided by the Executor. Act of acceptance of rendered services/performed works will be signed only in case of positive result of the services/works rendered/performed. Partial payment for the rendered services/performed works is allowed.

3. Rights of the Parties

3.1. The Customer has right to receive from the Performer the detailed information about legislative requirements relating to the auditing, rights and liabilities of the Parties and require from the Performer a presentation of the legal acts that are a basis of the auditor's comments and conclusions.

3.2. The Performer has right to:

- Plan and manage its services independently, identify forms and methods of the auditing and order of some operations
- Involve in the auditing the full-time auditors and specialists in accordance with the law
- In case of need and by agreement with the Customer, to hire the part-time specialists, who do not deal with field of auditing.

4. Obligations of the Parties

4.1. The Customer should provide the following terms for the fulfilment of the Contract:

- беспрепятственный доступ аудиторов и привлеченных ИСПОЛНИТЕЛЕМ специалистов в необходимые для выполнения Договора отделы и подразделения проверяемого хозяйствующего субъекта;

- выделение ИСПОЛНИТЕЛЮ для работы рабочих мест;

- предоставление первичной документации, учетных регистров, финансовой отчетности, а также иной информации, необходимой для выполнения предмета Договора в полном объеме и в сроки, обеспечивающие выполнение условий Договора;

- предоставление ИСПОЛНИТЕЛЮ объяснений должностных лиц и материально-ответственных работников проверяемого хозяйствующего субъекта, а также присутствие и участие последних в работе в необходимых случаях;

- при необходимости оказание содействия ИСПОЛНИТЕЛЮ в получении им по письменному запросу информации от третьих лиц, в том числе от дебиторов и кредиторов проверяемого хозяйствующего субъекта.

4.2. Для получения консультаций в рамках предмета Договора ЗАКАЗЧИК должен подготовить запросы к ИСПОЛНИТЕЛЮ в письменной форме.

4.3. ЗАКАЗЧИК должен оперативно устранять выявленные аудиторской проверкой нарушения порядка составления по НСБУ финансовой отчетности. В случае, если выявленные в ходе аудита нарушения в совокупности приводят к существенному искажению финансовой отчетности, ИСПОЛНИТЕЛЬ подготавливает Поручение, содержащее рекомендации по корректировке финансовой отчетности. ЗАКАЗЧИК обязан внести корректировки, рекомендуемые аудитом, в финансовую отчетность и представить скорректированные данные, подготовленные в соответствии с поручением ИСПОЛНИТЕЛЯ и заверенные руководителем и главным бухгалтером. В случае неисполнения ЗАКАЗЧИКОМ корректировок в установленные Поручением сроки или проведении их в неполном объеме, ИСПОЛНИТЕЛЬ подготавливает Аудиторское заключение и отчет на основе имеющихся данных.

- Unimpeded access of the Performer's auditors and part-time specialists to the departments and units of the audited Company which are required to fulfill the Contract

- Arrange workplaces for the Performer's staff

- Present the supporting documents, accounting registers, financial statements and other information required for fulfilment of the Contract subject in full volume and in terms that ensure fulfilment of the Contract.

- Present to the Performer explanations by the officers and materially liable persons of the Company as well as their presence and participation in work in the necessary cases.

- In case of need to assist the Performer in getting the information from the third Parties after a written inquire including information from debtors and creditors of the Company

4.2. In order to receive consultations within the Contract Subject the Customer shall prepare a written inquire for the Performer.

4.3. The Customer shall promptly correct the breaches of preparation of the financial statements based on the NAS, which are explored during the audit. In case if the explored breaches in summary lead to the material misstatement of the financial statement the Performer shall prepare the Instruction that contains correction recommendations for the financial statements. The Customer shall carry out the corrections of the financial statements recommended by the auditors and present the adjusted data prepared in line with the Performer's Instruction that are certified by Manager and Chief accountant. If the Customer does not carry out the corrections in terms stated in the Instruction or fulfills them partially, the Performer prepares the Auditor opinion and report on the basis of actual data.

4.4. ЗАКАЗЧИК обязан своевременно оплачивать ИСПОЛНИТЕЛЮ стоимость работ по настоящему Договору.

4.5. ИСПОЛНИТЕЛЬ обязан:

- проводить аудиторскую проверку в соответствии с требованиями законодательства Республики Узбекистан;

- предъявлять по требованию Заказчика перед заключением договора на проведение аудиторской проверки соответствующую лицензию на осуществление аудиторской деятельности, квалификационные сертификаты аудиторов, включенных в состав аудиторской группы;

- осуществлять свою деятельность на высоком профессиональном уровне, соблюдая принципы верховенства закона, объективности, независимости и конфиденциальности;

- предоставлять ЗАКАЗЧИКУ консультации о порядке ведения бухгалтерского учета, налогообложения и составления финансовой отчетности, рекомендации по исправлению обнаруженных недостатков и нарушений;

- обеспечить сохранность документов, получаемых и составляемых в ходе аудиторской проверки;

5. Ответственность сторон

5.1. За нарушение обязательств по настоящему Договору, виновная сторона несет ответственность, предусмотренную настоящим Договором и законодательством Республики Узбекистан.

5.2. ЗАКАЗЧИК несет полную ответственность за достоверность предоставляемых ИСПОЛНИТЕЛЮ документов и информационного материала для проведения работ по настоящему Договору.

5.3. При неисполнении в установленный срок обязательств по оплате работ, предусмотренных п.2.2 настоящего Договора, ЗАКАЗЧИК уплачивает ИСПОЛНИТЕЛЮ пени в размере 0,4 % от суммы задолженности за каждый день просрочки, но не более 10 % от просроченной суммы.

5.4. При нарушении сроков исполнения обязательств перед ЗАКАЗЧИКОМ, оговоренных в п.1.5. настоящего договора, с ИСПОЛНИТЕЛЯ удерживается, при окончательном расчете, пени в размере 0,4% от суммы договора за каждый день

4.4. The Customer shall pay for the services promptly in accordance with terms of the Contract.

4.5. The Performer shall:

- perform audit in accordance with requirements of the legislation of Uzbekistan.

- present upon the Customer request the appropriate audit license and auditor team's certificates before signing the Contract.

- provide servicing for the Customer at a high professional level following the principles of rule of Law, objectiveness, independence and confidentiality.

- provide the Customer with necessary consulting services on the accounting, taxation and preparation of financial statements, recommendations for improvement of the identified critical points and breaches.

- provide safety of documents received from the Customer and ones prepared during performance of services.

5. Responsibilities of the Parties

5.1. For breach of the Contract obligations, the Party in fault bears responsibility under the current legislation of the Republic of Uzbekistan.

5.2. The Customer bears full responsibility for the accuracy of documents and information materials submitted to the Performer for the works performance.

5.3. In case of non-performance of the fixed maturity for services stated in Article 2.2. of the Contract, the Customer pays penalty to the Performer in amount of 0,4% of the payables per each day of delay but no more than 10% of overdue payment.

5.4. In case of breaching the terms of obligations for the Customer noted in Article 1.5. of the Contract, the Performer should pay penalty in the amount of 0,4% of the Contract fee per each day of delay but no more than 20% of the present Contract

просрочки, но не более 20% от общей цены настоящего Договора. price.

5.5. ИСПОЛНИТЕЛЬ несет ответственность перед ЗАКАЗЧИКОМ за причинение им ущерба вследствие некачественного исполнения предмета договора. Убытки, причиненные ЗАКАЗЧИКУ, должны быть доказаны и подлежат возмещению в соответствии с действующим законодательством РУз. Не подлежат возмещению убытки, понесенные ЗАКАЗЧИКОМ, вследствие несоблюдения им рекомендаций ИСПОЛНИТЕЛЯ, зафиксированных в письменной форме, а также в случае несоблюдения ЗАКАЗЧИКОМ своих обязанностей по настоящему Договору.

5.6. ИСПОЛНИТЕЛЬ не несет ответственность за выводы, содержащиеся в Отчете (Заключении) Независимого Аудитора и Письме Руководству в случае, если они сделаны на основе документов и информации, полученных от ЗАКАЗЧИКА, содержащих неполные или недостоверные сведения, а также в случае подлога документов.

5.7. ИСПОЛНИТЕЛЬ отвечает за сохранность документов, предоставленных ему для работы ЗАКАЗЧИКОМ. Если порча и уничтожение документации происходит по вине ЗАКАЗЧИКА, то ИСПОЛНИТЕЛЬ не несет ответственности.

6. Форс-мажор

6.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения договора в результате событий чрезвычайного характера, которые стороны не могли ни предвидеть, ни предотвратить разумными мерами.

6.2. Сторона, для которой создалась невозможность исполнения обязательств по настоящему договору, должна в двухнедельный срок известить другую сторону о наступлении и прекращении обстоятельств, препятствующих исполнению обязательств.

6.3. Надлежащим доказательством наличия форс-мажорных обстоятельств будут служить документы соответствующих организаций.

5.5. The Performer bears the responsibility for the damage to the Customer caused by sub-quality fulfilment of the Contract subject. The inflicted loss of the Customer should be proved and recovered in accordance with the current legislation of Uzbekistan. The Customer's loss that is a result of its non-observation of the Performer's recommendations that are presented in written form and non-observation of the Contract liabilities by the Customer is not subject to loss recover.

5.6. The Performer does not bear the responsibility for conclusions in the Independent auditor's opinion and Management letter if they made based on the Customer's documents and information that contained not full or non-reliable data or forgery.

5.7. The Performer is responsible for safety of documents presented by the Customer. If the damage or liquidation of documents is made due to the Customer's guilt, the Performer does not bear any responsibility.

6. Force-Major

6.1. The Parties shall not bear responsibilities for the complete or partial performance of the Contract obligations if the non-performance results from the force-major circumstances which have arisen after signing the Contract which could not be foreseen or prevented by reasonable measures

6.2. In case of appearance of circumstances that make unable the Party to perform its contractual obligation, the Party shall inform the other Party about appearance or termination of such circumstances in two-week period.

6.3. The official evidence of the force-major circumstances shall be documents of appropriate organizations

7. Срок действия договора

7.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания обеими сторонами и действует до выполнения ими всех обязательств по настоящему Договору.

7.2. Одностороннее расторжение договора по инициативе ИСПОЛНИТЕЛЯ допускается в случае, если:

7.2.1. ЗАКАЗЧИК, несмотря на письменное, своевременное и обоснованное предупреждение со стороны ИСПОЛНИТЕЛЯ, не устранил обстоятельства, грозящие качеству выполняемых работ. При этом ИСПОЛНИТЕЛЬ вправе взыскать оплату за фактически выполненные работы.

7.2.2. ЗАКАЗЧИК не выполняет условия п. 2.2. настоящего договора более 30-ти календарных дней

7.3. Одностороннее расторжение договора по инициативе ЗАКАЗЧИКА допускается в случае, если ЗАКАЗЧИКОМ были обнаружены существенные отступления от условий настоящего Договора, допущенные ИСПОЛНИТЕЛЕМ, в том числе, несоблюдение Исполнителем сроков выполнения работ, предусмотренных настоящим Договором. При этом ЗАКАЗЧИК вправе требовать возврата произведенных платежей и выплаты пени в размере, предусмотренном настоящим Договором.

8. Специальные положения

8.1. Во время аудиторской проверки и составления Заключения аудиторы независимы от ЗАКАЗЧИКА, а также от любой третьей стороны.

8.2. Стороны не имеют по отношению друг к другу никаких иных обязательств, кроме как указанных в настоящем Договоре.

8.3. Уплата сумм в виде штрафных санкций не освобождает стороны от выполнения обязательств по настоящему Договору.

8.4. ИСПОЛНИТЕЛЬ не несет ответственности за идентификацию событий, происходящих после подлежащего проверке периода и после составления аудиторского отчета. Если ИСПОЛНИТЕЛЮ станет известно о фактах, существенно меняющих финансовые отчеты, но неизвестных на момент датирования Аудиторского Заключения и Аудиторского Отчета, он может обсудить эти вопросы с

7. Validity of contract

7.1. This Contract shall be effective from the day of its signing by both Parties and shall be valid until fulfilment of all the Contract obligations.

7.2. Unilateral termination of contract by the Performer's initiative is acceptable if:

7.2.1. The Customer does not remove circumstances that threaten to the quality of services in spite of a written, timely and reasonable notification from the Performer. In this case, the Performer has right to be paid for the actual fulfilled services.

7.2.2. The Customer does not fulfill terms of Article 2.2 of the Contract over 30 calendar days.

7.3. Unilateral termination of contract by the Customer's initiative is acceptable if the Customer detects a significant derogation from the Contract terms by the Performer, including not performing the works in time. In this case, the Customer has right to demand the return of payed amount and penalties in the amount as specified in the Contract.

8. Special provisions

8.1. During the audit and preparation of the Opinion, the auditors are independent of the Customer and any third Party.

8.2. The Parties do not have any other mutual liabilities except those noted in the contract.

8.3. Payment of the penalty do not release the Parties from responsibility as per the Contract.

8.4. The Performer is not responsible for identification of events occurred after the audited period and after preparation of the Auditor's report. If the Performer is informed about facts that materially change the financial statements, but which have been unknown at the date of the Auditor's Opinion and Report, the Performer can discuss those issues with the Customer for making changes appropriately.

ЗАКАЗЧИКОМ и внести в них соответствующие изменения.

9. Дополнительные условия

9.1. Все разногласия, которые могут возникнуть в связи с исполнением настоящего договора, будут разрешаться путем переговоров. В случае, если стороны не договорятся, то спор или разногласия должны быть разрешены в судебном порядке в соответствии с действующим законодательством.

9.2. Все приложения, изменения и дополнения к настоящему Договору действительны при условии, что они совершены в письменной форме и подписаны обеими сторонами. Изменения и дополнения, оформленные надлежащим образом, являются неотъемлемой частью настоящего Договора.

9.3. В случаях, не предусмотренных настоящим Договором, стороны руководствуются действующим гражданским законодательством Республики Узбекистан.

9.4. Настоящий Договор составлен на русском и английском языках по одному экземпляру для каждой Стороны. В случае любого разночтения преимущественную силу имеет текст на русском языке.

9.5. СТОРОНЫ обязаны немедленно извещать друг друга в случае изменения своих юридических адресов и банковских реквизитов.

10. Юридические адреса и реквизиты сторон

ИСПОЛНИТЕЛЬ:

АО «NAZORAT-AUDIT» ООО

Адрес: г. Ташкент, м-в Госпитальный, д.11, кв. 2

Тел.: +998 98 366 23 01

Факс: +998 78 150 23 01

Расчётный счет в сумах РУз:

20208000604007713001,

Чиланзарский филиал ЧАКБ «DAVR-BANK»

МФО: 01046

ИНН: 202884570

ЗАКАЗЧИК:

АО «УзАвто Моторс Пауэртрейн»

Юридический адрес: Республика Узбекистан, город Ташкент, Сергелийский район, Янги Кумарик МСГ, улица Истиклол, дом-1.

9. Additional terms

9.1. All the disagreements that arise during the performance of the Contract shall be solved by negotiations. If the Parties do not reach agreement, all the disagreements and disputable issues shall be considered in the Court in accordance with the applicable law.

9.2. All appendices, changes and additions to the present Contract are valid if they are made on paper and signed by both parties. The changes and additions issued properly are an integral part of the present Contract.

9.3. In cases, which are not stipulated in the Contract, the Parties follow the applicable civil legislation of Uzbekistan.

9.4. This Agreement is made in Russian and English, with one original for each Party. In the event of any ambiguity, Russian version shall prevail.

9.5. The Parties shall urgently inform each other of any changes in legal addresses and bank requisites.

10. Addresses and requisites of the Parties

THE PERFORMER:

AO "NAZORAT-AUDIT" LLC

Address: 11/2, Hospital Area, Mirabad district, Tashkent city, Uzbekistan

Tel: +998 98 366 23 01

Fax: +998 78 150 23 01

Bank account # (UZS):

20208000604007713001

Chilanzar branch of PJSCB «DAVR-BANK»

Bank Code: 01046

TIN (ИНН): 202884570

THE CUSTOMER:

JSC "UzAuto Motors Powertrain"

Legal Address: Legal Address: 1 Istiqlol str., Yangi Kumarik makhalla, Sergeli district, Tashkent City, Republic of Uzbekistan.

Банковские реквизиты:

1) Наименование банка:
Банк «Асака» филиал Пойтахт,
МФО: 00416
P/c: 20214000604754243001

2) Наименование банка:
ТГФ АКБ «Капиталбанк»
P/c: 20214000904754243009
МФО: 00445

ОКЭД: 29100
ИНН: 301035105
Регистрационный код НДС 327040009890

Bank details:



1) Name of the Bank:
Asaka Bank Poytakht Branch
Bank identifier code(MFO) 00416
UZS account number 20214000604754243001

2) Name of the Bank:
JSC "Kapital" Bank Tashkent City Branch
A/N: 20214000904754243009
MFO: 00445

OKED: 29100
Individual Taxpayer Number (INN) 301035105
VAT ID 327040009890

ИСПОЛНИТЕЛЬ/ PERFORMER:

Генеральный директор/ General Director


Sign / stamp


ЗАКАЗЧИК/ CUSTOMER

Управляющий Директор / Managing Director


Sign / stamp